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平成２７年度 第１回南房総市総合教育会議会議録 

 

１ 日  時 平成２７年１１月２７日（金）午後４時開会～午後５時閉会 

 

２ 場  所 南房総市役所本庁舎 ２階第２会議室 

 

３ 出席者  市 長  石 井   裕 

委員長  小 宮   忠 

委 員  岡 﨑 俊 明 

委 員  庄 司 美 佳  

委 員  石 井 美智代 

教育長  三 幣 貞 夫 

 

４ 事務局  教育次長 宇治原 洋 一 

  参 事  小 池 正 志 

教育総務課長 奥 澤 基 一 

子ども教育課長 水 島 孝 夫 

生涯学習課長 田 村 耕 一 

教育総務課課長補佐 庄 司 武 史 

教育総務課副主幹兼総務係長 松 本 省 吾 

教育総務課副主査 髙 梨 和 子  

 

５ 開  会 宇治原教育次長が開会を宣言 

 

６ 市長あいさつ 

 

７ 趣旨説明 

  奥澤教育総務課長が「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」の改正について説明を

行った。 

 

８ 議  案 

（１） 南房総市総合教育会議運営要綱の制定について 

  奥澤教育総務課長が議案について説明朗読 
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 (質疑) 

  小宮教育委員長 会議が公開となっているが、どのような方法で公開するのか。 

  奥澤教育総務課長 市ホームページ等で周知したい。 

  質疑後、全会一致で承認された。 

 

（２） 南房総市教育大綱の制定について 

  奥澤教育総務課長が議案について説明朗読。 

  （質疑） 

  小宮教育委員長 策定期間を４年から５年を目安にするということですが、理由はありま

すか。 

  奥澤教育総務課長 南房総市教育大綱は南房総市総合計画後期基本計画をもとに策定した

いと考えております。 

このことから基本計画の策定期間が５年間であり整合性を持ちたいと考えております。 

岡﨑教育委員 ２０１９年以降は教育大綱の策定の方が先になるのですか。 

奥澤教育総務課長 南房総市総合計画の策定と同時進行で進めていきたいと考えています。 

小宮教育委員長 学校教育施設の整備・改善について、今後、さらに学校再編の可能性は

ありますか。 

三幣教育長 可能性はあると考えています。 

質疑後、全会一致で承認された。 

 

９ 閉 会 宇治原教育次長が閉会を宣言 


